

Message de la rentrée

La rentrée scolaire est un moment crucial pour notre centre de services. C'est l'occasion de renouveler notre engagement envers nos élèves et de nous assurer que nous mettons tout en œuvre pour favoriser leur développement et leur réussite.

Nous avons la responsabilité de cultiver le plein potentiel de tous les élèves en tenant compte de leurs talents, intérêts et défis. Notre rôle est de les accompagner sur ce chemin, en leur offrant un environnement d'apprentissage stimulant et bienveillant.

L'engagement du personnel dans sa formation continue est essentiel. Nous devons rester informés des dernières recherches et des meilleures pratiques pédagogiques. Cela nous permettra d'adapter nos méthodes d'enseignement et d'en maximiser l'impact sur les apprentissages des élèves.

Ensemble, nous pouvons faire la différence. En travaillant main dans la main, en partageant nos connaissances et en collaborant, nous créons un environnement propice à la réussite de nos élèves jeunes et adultes.

Chaque petit geste compte, chaque interaction avec un élève peut influencer son avenir.

Je vous souhaite de vivre une excellente année 2024-2025!

Le directeur général,


Éric Larivière, CRHA

ÉL/sm

